
6 Pièces

363 m²

Réf. 867

15 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à louer (06190)
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Exceptionnelle villa à flanc de colline nichée à Roquebrune Cap Martin

avec  une  des  vues  mer  les  plus  époustouflantes  de  la  Côte  d'Azur.

Cette villa d'environ 363 m2 a été récemment construite dans un style

moderne avec une finition en bois qui lui  confère une atmosphère à la

fois  chaleureuse  et  unique.L'élégance,  le  design  et  l'architecture  se

combinent  parfaitement  dans cette  propriété,  offrant  un mélange idéal

pour  une  expérience  inoubliable.  Pouvant  accueillir  jusqu'à  12  invités,

cette propriété se compose de la villa principale avec cinq chambres et

une chambre ensuite supplémentaire ...

An exceptional  hillside  home nestled  in  Roquebrune Cap Martin  with  some of  the

most breathtaking sea views on the Riviera. This newly built 6-bedroom villa boasts

a  modern  style  with  a  sleek  marble  finish  that  creates  a  truly  unique  atmosphere,

perfect  for  any  type  of  holiday.Elegance,  design,  and  architecture  combine

seamlessly  in  this  villa,  offering  a  perfect  blend  for  an  unforgettable  experience.

Accommodating up to 12 guests, this property is composed of a main villa with 5

bedroom  plus  an  independent  ensuite  bedroom.The  master  bedroom  which

occupies the entire upper floor, providing ...

CARLTON INTERNATIONAL
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